



**Découverte de Petit-Bourg** (Sites repérés sur la carte)

**1 Port** : quartier "Vinégré" ou de la Vinaigrerie, très animé à l'arrivée des bateaux de pêche. Outre la pêche, le port abrite des bateaux de plaisance et accueille depuis quelques années la pratique du sport avion et de la rame tant en compétitions que pour le loisir-découverte.

**2 Hôtel de Ville** : conçu par Ali Tur. Inspiré par le mouvement Art déco, formes simples, lignes symétriques, utilisation du béton armé, matériau économique et hautement résistant. L'architecture traditionnelle locale qui privilégie la pierre et le bois. On remarque le soin apporté au traitement de ses emmarchements, son fronton, ses balcons, ses corniches, sa grille d'entrée, les carrelages et claustras. Cette Mairie a été agrandie mais la partie originelle a été conservée. Après le passage du cyclone dévastateur de 1928, le gouverneur Telier choisit l'architecte Ali Tur pour la reconstruction des bâtiments publics.

**3 Place de la Mairie** : cette place publique a été conçue par l'architecte Henri Lothar. Sa gigantesque conque à lambi est constituée de résine polyester et de fibre de verre et d'une structure en acier dimensionnée parasismique et para cyclonique.

**4 Place Sarrault** : lieu de promenade, elle porte le nom d'un ancien ministre des colonies venue célébrer en 1935 le tricentenaire du rattachement de la Guadeloupe à la France. **Eglise Notre-Dame du Bon Port** : sa façade est caractéristique de l'architecture d'Ali Tur (1930). Elle affiche le goût affirmé pour l'architecture mauresque, alors en vogue en Europe.

**5 Place Gertrude** : sur cette place, a été édifée une statue (création Michel Rowelas) en hommage à Gertrude, esclave vaincue du crime d'empoisonnement sur l'habitation Fougères, dans les hauteurs de Petit-Bourg. Elle a été pendue et son cadavre brûlé le 8 février 1923.

**6 Pointe à Bacchus** : c'est de là que l'on part sur le "Sentier de découverte" sur 40 hectares de terres et de forêts lacustres aménagés par le Conservatoire du Littoral.

**7 Cassaveries** : les Caraïbes tiraient du manioc l'essentiel de leur nourriture. La préparation de la cassava (kassav), galette mince à base de farine de manioc et fourrée de coco râpé demeure inchangée.

**8 Plage de Viard** : très belle plage au sable volcanique bordée de cocotiers, de raiisniers et d'amandiers. De nombreuses fêtes et manifestations y sont organisées et des compétitions s'y déroulent régulièrement, notamment la très célèbre "Karujet", compétition mondiale de Jet ski.

**9 Distillerie Montebello** : ici est élaboré l'un des meilleurs rhums de Guadeloupe. Il est possible de visiter et de participer à une dégustation. Boutique au sein de la distillerie. Tél. : 0590 93 41 65.

**10 L'Arboretum ou la Maison Forestière de Montebello** : situé sur une magnifique propriété l'Arboretum est comme un jardin secret qui laisse éclater des merveilles : pas moins de 48 espèces d'arbres et de fleurs. Des balades et des pique-niques sont possibles au milieu d'arbres majestueux. Pour plus d'informations, téléphoner à l'Office National des Forêts : 0590 80 86 00 ou 0590 60 17 73.

**11 Saut de La Lézarde** : l'eau se précipite d'une douzaine de mètres dans un bassin turquoise aux dimensions impressionnantes. La rivière Corolis est là, ponctuée de grosses pierres. Accès interdit par arrêté municipal n° 2015.10.91. Se renseigner à l'Office de Tourisme : 0590 60 12 31.

**12 Vernou, quartier résidentiel** : on peut y admirer de belles demeures aux balcons pleins de plantes complètes par une terrasse fermée semi-circulaire. Neus sommes loin de l'architecture créole mais elle conserve tout le charme des années 50. Un spécimen haut en couleur : l'ancien cinéma, le "Vernou Palace".

**13 Eglise Sainte-Thérèse de l'Enfant Jésus** : sise à Prise d'Eau. Endommagée par le cyclone Betsy en 1956, elle fut définitivement achevée en 1964.

**14 Maison de la Forêt** : grâce à une série de panneaux illustrés, la Maison de la Forêt, édifiée et largement ouverte aux visiteurs, offre un panorama complet de la végétation que l'on peut découvrir en Guadeloupe, comme la forêt dense, la forêt sèche ou la végétation d'altitude.

**15 Cascade aux écrevisses** : non loin de la Maison de la Forêt, à 10 minutes de marche du parking. L'importance de son débit d'eau et son cadre enchanteur invitent naturellement à s'y rafraîchir. Aménagé pour les personnes à mobilité réduite.

**16 Morne Joffre ou Morne Moustique** : beau point de vue depuis son sommet à 1119 m d'altitude. C'est là que prennent source deux des plus longs cours d'eau de l'île, les rivières La Lézarde et La Moustique.

**17 Mamelle de Petit-Bourg** : du haut du morne de 716 m, à une heure de marche au départ de la D 23, elle offre un merveilleux panorama : la route des Mamelles, au pied du **Stèle du nég-mawon** : inaugurée le 27 mai 2013 sur la route des Mamelles, au pied du Morne à Louis, elle rend hommage au nég-mawon, esclave révolté ayant fui l'habitation.

**18 Randonnées pédestres** : des sentiers balisés entourés d'arbres aux racines spectaculaires, de châtaigniers-pays, acocats et lianes impressionnantes permettent de découvrir les splendeurs de la forêt tropicale. "Trace des Crêtes" environ 5 h de marche "Trace Merwart" au départ de Vernou, 8 heures de marche à travers les crêtes du Morne Moustique et du Sans toucher "Trace Victor Hugues" au départ de Montebello, 8 h de marche "Trace de la rivière Quiock", belle course sportive à travers le foisonnement végétal, les routes forestières de Jules et Grosse Montagne. Renseignements : Le Parc national de la Guadeloupe - 0590 80 86 00 - www.guadeloupe-parcnational.fr.

**19 Rivière Bras David** : elle prend sa source aux Pitons de Bouillante à 1000 m d'altitude et rejoint la Rivière à Goyaves qui se jette au Nord dans le Grand Cul-de-Sac marin. Baignade sans danger.

**20 Les Jardins de Valombreuse** : un authentique jardin sur plus de 6 hectares présente une collection exceptionnelle de la flore antillaise. On trouve ici une aire d'activité pour les enfants.

**21 Bain à Colo** : en pleine forêt domaniale, on découvre un petit bassin pour la baignade, le long d'un bras de la rivière Tambour, au cœur de la forêt de Desbordes. Airs de pique-nique aménagés par l'O.N.F. C'est le point de départ pour une balade à travers la forêt dense jusqu'à la cascade et le Grand Bassin de Tambour (compter 5 h). Renseignements : Le Parc national de la Guadeloupe - 0590 41 55 55 - www.guadeloupe-parcnational.fr.

**22 Parc paysager Victor Servan Soliman** : lieu de promenade le long de La Lézarde très apprécié notamment des employés de la zone d'activité de Colin qu'il borde.

**Nature intense, terre d'action**

A 15 km de Pointe-à-Pitre, Petit-Bourg, près de 25 000 habitants, s'étend du bord du Petit Cul-de-Sac marin, longue bande côtière composée de mangrove, de baies et de plages, jusqu'aux hauteurs de la route de la Traversée. C'est la plus vaste commune de Guadeloupe avec une superficie de 13 000 hectares. Elle est parcourue par de nombreux cours d'eau. Au Nord, la rivière du Coin qui sépare Petit-Bourg de Baie-Mahault et au sud, la rivière de Sarcelles, frontière avec la commune de Goyave, sans oublier les étonnantes rivières de La Lézarde et La Moustique. Des ravines émaillent encore ce relief harmonieux comme celle de "Onze heures" qui passe dans le bourg sous le fameux "Pont onzé" ou celles de "Camargo", "Justin", "Coulouvre" et "Deuxbras".

Petit-Bourg a toujours été une grande commune agricole. Dans le passé, on y produisait du café, du coton, du tabac et du cacao. Elle est aujourd'hui réputée pour ses plantations d'agaves et d'ananas dont le fameux ananas bouteille. On y exploite aussi la banane, la canne à sucre et les cultures vivrières. La commune accueille l'INRA (Institut National de Recherche Agronomique) dont les travaux participent activement au développement de l'agriculture et de l'élevage de notre département. Dernière représentante de la traditionnelle activité rhumière, la distillerie de Montebello continue à produire avec succès un rhum de qualité mondialement reconnue. Idéalement placée, disposant de plusieurs quartiers à vocation résidentielle, Petit-Bourg connaît depuis plusieurs années une forte croissance démographique. Dénommée "La Ville qui bouge", elle s'est dotée d'infrastructures modernes et d'un bon niveau d'équipements. Outre un secteur artisanal bien réparti sur le territoire, la commune dispose de plusieurs pôles d'activité. Après les zones de Roujol et Arnouville, le Parc d'activités de la Lézarde à Colin bénéficie aujourd'hui d'un important essor.

Profitant de son extrême étendue, préservant soigneusement l'alliance du sable et de la végétation tropicale, la vocation touristique de Petit-Bourg reste un atout majeur. Au cœur du Parc national, on se déplace dans une nature tropicale unique, royaumes des oiseaux et du célèbre racoon, sorte de raton laveur, mascotte incontestée en Guadeloupe (protégé par l'arrêté du 17/02/89). Depuis la Maison de la Forêt, située sur la très belle route de la Traversée qui mène aux "Deux Mamelles", départ pour des randonnées à la découverte des cascades, rivières et sites aménagés par l'Office National des Forêts.

Outre son intense végétation, joyau magnifique, mais fragile, Petit-Bourg dispose le long de la mer d'un espace de plus de 40 hectares de terre et de forêts lacustres confiés à la Mairie pour la gestion et la mise en valeur de ce site exceptionnel. La très belle plage de Viard, au sable volcanique bordée de cocotiers, de raiisniers et d'amandiers est aussi un agréable lieu de loisirs nautiques avec les activités proposées par le centre de voile. Elle accueille chaque année la très célèbre Karujet, le championnat mondial de "Raïly Jet", 22<sup>e</sup> édition en 2019. Depuis 2008, cette compétition a intégré le calendrier du Championnat mondial UIMSPES et draine durant 4 jours plus de 40 000 personnes. Sur ce vaste territoire de coteaux, de douces vallées, aux cours d'eau navigables, doté de plusieurs sites de visite et de loisir et abritant de nombreux gîtes, l'Office de Tourisme de la Ville de Petit-Bourg et l'Office de Tourisme Intercommunal du Nord Basse Terre œuvrent énergiquement pour la promotion du tourisme vert. L'action complète la volonté municipale de stimuler l'activité économique et de créer des occasions de rencontres tout en s'inscrivant dans la démarche de développement durable - www.ville-petitbourg.fr. Cartes de Guadeloupe touristiques Chemin Bleu et plans-guides de villes disponibles dans les Offices de tourisme et bureaux d'information touristique.

**Office de Tourisme Intercommunal du Nord Basse Terre**  
**Maison Bethsy, 177 Bd des Poissonniers 97126 DESHAIES**  
 Tél. : 0590 21 41 09 - e-mail : fred.julia@otinbt.com  
 Horaires d'ouverture  
 lundi, mardi, jeudi : 8h - 17h  
 mercredi, vendredi : 8h - 13h

**PEIGN' D'OR** COIFFURE MIXTE  
 Sur RDV 9h > 17h  
 Le samedi 8h > 16h  
 Fermé le mercredi  
**Fond d'or - PETIT-BOURG 0590 94 36 39**  
**0690 48 43 60**

AMPOULES - BALAYAGE - BRUSHING  
 COUPES - TRESSÉS - TISSAGE  
 SOIN DU CHEVEU

**RESTAURANT**  
**MIDI ET SOIR GWADA COUSCOUS**  
 COUSCOUS  
 POISSON, QUASSOUS, FRUITS DE MER, CABRI, POULET  
 SPÉCIALITÉS LOCALES  
**SUR PLACE ET À EMPORTER**  
**BARBOTTEAU 97170 PETIT-BOURG • 0690 37 34 86**

**SIPROPIERIE 100% ARTISANALE**  
**LA MARIE-GALANTAISE**  
 SIROOP ARTISANAL  
 Curcum-gingembre, Canelle, Baïléine-gingembre, Groselle, Citronnelle, Ananas, Citron vert, Maracudju.....  
 Dégustation OFFERTE  
**8h30**  
**15h00**  
 du lundi au vendredi  
**SANTIALYS AGRO PRODUCTIONS**  
 562 route de Poirier - 91170 PETIT-BOURG  
**0690 93 75 41 - 0590 60 77 90**  
 santialys@gmail.com

**RESTAURANT - CONCERT**  
**NEW MISTY**  
 Réservation au :  
**0590 86 10 63**  
 PIZZA SUR PLACE OU À EMPORTER  
**24 chemin de la Bandonnée Fougères 97170 PETIT-BOURG - newmisty971@gmail.com**

**LOCATION TOURISTIQUE**  
**Résidence Bougainvillée**  
**0590 94 38 41**  
 65 chemin de la Bandonnée, Fougères 97170 Petit-Bourg  
 www.residence-bougainvillée.com - bougainv2@orange.fr

**PEPINIÈRISTE**  
**KSLI ORCHIDS CONCEPT**  
 Vente orchidées et accessoires  
 Rempotage  
 Entretien  
 Conseils  
**0690 62 23 69 - 0690 49 62 69 - Rond-Point de Versailles 97170 Petit-Bourg**

**RESTAURANT**  
**LA TRAVERSÉE**  
 LUNDI-SAMEDI : 7H-21H  
 DIMANCHE : 7H-13H  
**ENTRÉE ROUTE DE LA TRAVERSÉE - PETIT-BOURG 0690 07 83 70**

**Discover Petit-Bourg** (spotted sites on the map)

- 1 The Port** : in the "Vinégré" quarters or the "Vinaigrerie", very much alive with the arrival of the fishing boats.
- 2 Town Hall (Hôtel de Ville)**: this building was designed by Ali Tur. Inspired by the Art Deco style—which made use of simple forms, symmetrical lines, concrete and other economical, highly resistant materials, it represents a break with traditional local architecture, which relied more on stone and wood. Notice the treatment of the stair widths, and the building's pediment, bell-shaped canopies, entrance grille and trellises. The Town Hall was expanded, but the original structure has been preserved. After the devastating hurricane of 1928, Governor Telier chose architect Ali Tur to spearhead the reconstruction of public buildings.
- 3 Place de la Mairie ("Town Hall Square")**: this public square was designed by the architect Henri Lothar. Its gigantic lambi conch is made of polyester resin and fiberglass with a steel frame designed to be earthquake- and hurricane-resistant.
- 4 Place Sarrault ("Sarrault Square")**: its facade is characteristic of the architecture of a former colonial minister who visited Guadeloupe in 1935 to mark the Tricentenary of Guadeloupe's annexation by France.
- 5 Church of Notre Dame du Bon Port**: the façade is characteristic of the work of Ali Tur, then architect for the colonies. The building is distinctly Moorish, a style that was in vogue in Europe at the time.
- 6 Place Gertrude ("Gertrude Square")**: on this square, a monument (created by Michel Rowelas) has been erected to honor Gertrude, a slave convicted of the crime of poisoning on the Fougères plantation in the heights above Petit-Bourg. On February 8, 1822, she was hanged by the neck and her body was burned at the Place de Gertrude. The monument depicts the Nègresse Gertrude extricating herself from servitude, doubled over with pain but with arm raised, signaling her will to fight.
- 7 Pointe à Bacchus**: this where the "Discovery Trails" begin... 40 hectares of land and rich forests maintained by the Coastline Conservatory.
- 8 Cassaveries ("Cassava factories")**: Caribbean societies used the cassava root as a primary food source. The method for preparing "kassava", a thin cake made from cassava flour stuffed with grated coconut, remains unchanged.
- 9 Viard Beach**: the exceptionally beautiful Viard volcanic sand beach, bordered by coconut trees, "raisiniers" ("grope plants"), and almond groves. The beach is host to many festivals and other events, including regular competitions such as the internationally known Karujet World Jet Skiing Championship.
- 10 Montebello Distillery**: here, is produced one of the best rhums of Guadeloupe. It is possible to visit the distillery and taste their products. Shop inside distillery. (Telephone: 0590 954 382).
- 11 The Arboretum or the Forest House of Montebello**: located on a magnificent property the arboretum is like a secret garden that lets explode wonders: no less than 48 species of trees and flowers. Walks and picnics are possible in the middle of majestic trees. Walks and picnics are allowed amidst a forest of majestic trees. Info: Office national des Forêts - 0590 808 600 or 0590 601 723.
- 12 Saut de la Lézarde ("La Lézard Falls")**: the water plunges down dramatically a dozen meters into a large, resplendent turquoise pool, ideal for a refreshing swim. Please note: the falls may be closed to the public by order of the prefecture. Contact the Office of Tourism in Petit-Bourg by calling 0590 60 12 31.
- 13 Vernou Residential Quarter**: beautiful houses in various styles may be admired throughout the neighborhood, many resembling the villas of the Basque coast, some with brood, full balconies, bay windows and enclosed gardens surrounded by waterly gardens and landscaped drives. It's a far cry from creole architecture, but the neighborhood has managed to retain all of its 1950s charm, abetted to no small degree by the presence of a striking cultural icon sure to elicit nostalgia: the old "Vernou Palace" cinema.
- 14 Church of Sainte-Thérèse de l'Enfant Jésus**: situated in Prise-d'Eau. Damaged by cyclone Betsy in 1956, it was completely finished in 1964. The bell tower, separate from the church, was erected in 1958. The edifice includes a vast nave with broad openings. The brick rectory, completed in 1955, resembles the buildings of northern cities.
- 15 Maison de la Forêt**: series of illustrated signs at Maison de la Forêt. Located in the heart of the National Park, provides visitors with a total overview of the vegetation found in Guadeloupe, including rainforest, dry woodland, and high altitude vegetation. Parc national de la Guadeloupe - Tél. : 0590 41 55 55 - www.guadeloupe-parcnational.fr.
- 16 Cascade aux Ecrevisses ("Crawfish Cascade")**: not far from the Maison de la Forêt. From the roadside parking lot, walk ten minutes through tropical forest on a path to discover the beauty of tropical forests. "Trace des Crêtes" on the left side of the trail produces, along with its enchanting setting, make it naturally inviting. For more information: Parc national de la Guadeloupe - 0590 41 55 55 - www.guadeloupe-parcnational.fr.
- 17 Morne Joffre or Morne Moustique**: beautiful panoramic view from its summit at 1119 meter-altitude. This is where the longest waterways start from and goes all the way down to the Lézarde and the Moustique rivers.
- 18 Mamelle de Petit-Bourg**: the breast (mamelle) of Petit-Bourg, a mountain of 716 m so called because of its shape could be reached from the D23 (Departmental road 23). The summit offers a breathtaking panoramic view.
- 19 Stèle du Neg Mawon ("Neg Mawon Stela")**: dedicated on May 27, 2013, at the foot of Morne à Louis hill on Route des Mamelles road, the Neg Mawon Stela pays homage to Neg Mawon, a rebellious slave who fled his plantation.
- 20 Treks**: trails with signposts to give the visitors direction surrounded by trees with spectacular roots, local chestnut trees, acocats and impressive vines, guide the visitors into discovering the beauty of tropical forests. "Trace des Crêtes" on the left side of the trail of the mamelle of Petit-Bourg is a 5 hour walk. "Trace Mewart" 8 hours' walk. "Trace Victor Hugues", departing from Montebello, 8 hours' walk. "Trace de la Rivière Quiock". There are also the forest roads of Jules and Grosse Montagne. Info: Le Parc National de la Guadeloupe (National Park of Guadeloupe) 0590 808600 - www.Guadeloupe-parcnational.fr
- 21 David's Arm River**: coming from the spring in Piton in Bouillante at an altitude of 1000 meters and rejoining the river in Goyaves flows down to the north and into the Grand Cul-de-Sac Marin. Bathing is without danger.
- 22 Jardins de Valombreuse ("Valombreuse Gardens")**: this authentic garden covering an area of 6 hectares features an exceptional collection of Antilles flora. A trail takes visitors to a waterfall on the Duquerry River. The park also contains an amusement park.
- 23 Bain à Colo ("Colo Pool")**: may be reached via the "route forestières" ("forest roads") of Desbordes and La Lézarde. Located in the middle of the Desbordes Forest, the site features a small natural pool for bathing on a branch of the Tambour River, and a picnic area maintained by the O.N.F. (National Forest Office).
- 24 Victor Servan Soliman Landscaped Park**: a nice place for a promenade along La Lézarde...well appreciated by the employees of the nearby commercial zone in Colin.

**La Commune de Petit-Bourg**

**Point de vue** All road view  
**Parcage** Parking  
**Loisirs** Leisure activities  
**Pharmacie** Pharmacy  
**Mouvement** Movement  
**Page** Beach  
**Port** / **Nautisme** Yachting port  
**Port** / **Port** Architecture  
**Restaurants** Restaurants  
**Chaire** / **Cascade** Waterfall  
**Mangrove** Mangrove  
**Plan d'eau** / **Source** / **Stream** / **Water**  
**Chaire** / **Fontaine** / **Croix** / **Fontaine** / **Case** / **Case** / **Case** / **Case**  
**Randonnée** Hike  
**Parc** Park  
**Jardin** Garden  
**Production locale** Local production  
**Établissements** Establish. selected  
**Infos touristiques** Tourist information  
**00** Line touristique Tourist place  
**00** Établissements Selected place  
**00** Infos touristiques Tourist information

**Point de vue** All road view  
**Parcage** Parking  
**Loisirs** Leisure activities  
**Pharmacie** Pharmacy  
**Mouvement** Movement  
**Page** Beach  
**Port** / **Nautisme** Yachting port  
**Port** / **Port** Architecture  
**Restaurants** Restaurants  
**Chaire** / **Cascade** Waterfall  
**Mangrove** Mangrove  
**Plan d'eau** / **Source** / **Stream** / **Water**  
**Chaire** / **Fontaine** / **Croix** / **Fontaine** / **Case** / **Case** / **Case** / **Case**  
**Randonnée** Hike  
**Parc** Park  
**Jardin** Garden  
**Production locale** Local production  
**Établissements** Establish. selected  
**Infos touristiques** Tourist information  
**00** Line touristique Tourist place  
**00** Établissements Selected place  
**00** Infos touristiques Tourist information

**Point de vue** All road view  
**Parcage** Parking  
**Loisirs** Leisure activities  
**Pharmacie** Pharmacy  
**Mouvement** Movement  
**Page** Beach  
**Port** / **Nautisme** Yachting port  
**Port** / **Port** Architecture  
**Restaurants** Restaurants  
**Chaire** / **Cascade** Waterfall  
**Mangrove** Mangrove  
**Plan d'eau** / **Source** / **Stream** / **Water**  
**Chaire** / **Fontaine** / **Croix** / **Fontaine** / **Case** / **Case** / **Case** / **Case**  
**Randonnée** Hike  
**Parc** Park  
**Jardin** Garden  
**Production locale** Local production  
**Établissements** Establish. selected  
**Infos touristiques** Tourist information  
**00** Line touristique Tourist place  
**00** Établissements Selected place  
**00** Infos touristiques Tourist information

**Échelle**  
 2,2 cm = 1 km

**Route nationale** National road  
**Route départementale** Secondary road  
**Véhicule tout terrain** Off-road vehicle  
**Instaure secondaire** Local road  
**Sentier** Footpath  
**Limite de commune** Limit of commune

**Stèle du nég-mawon**  
**Mamelle de Petit-Bourg**  
**Maison de la Forêt**  
**Saut de la Lézarde**  
**Bain à Colo**  
**Rivière Quiock**  
**Pitons ou Sauts de Bouillante**  
**Balisier jaune**  
**Père Noir**  
**Ananas montagne**  
**Racoon**  
**Morne Belvédère**  
**Morne Bel-Air ou Merwart**  
**Morne Nores**  
**Morne Incapable ou Frébault**  
**Vernou quartier résidentiel**  
**Cassaverie du Morne Bourg Copaver**  
**Résidence Bougainvillée**  
**Les jardins de Valombreuse**  
**Distillerie Montebello**  
**Carnaval nocturne**

**BOULANGERIE - PÂTISSERIE**  
**SARL PÂTISSERIE SALIBUR**  
 Tél. : 0590 94 14 08  
 911, chemin de Prise d'eau - 97170 Petit-Bourg

**ARTICLES RELIGIEUX**  
**LA GROTTE**  
 PRODUITS RELIGIEUX ET ESOTÉRIQUES  
 Lundi-Vendredi 7h30-16h  
 Samedi 7h30-13h  
 0590 68 54 79 - 2 rue d'Ennery (Face parking Eglise St-Pierre et St-Paul) 97110 POINTE-À-PITRE

**RESTAURATION RAPIDE - GLACE ARTISANALE**  
**Scale à l'île Noire**  
 Faites voyager vos papilles!  
 NAANs sur commande et GLACES ARTISANALES. Prestations à domicile.  
 scale.alliemoris@gmail.com  
 scalealliemoris.wixsite.com  
**0690 44 32 10**

**PRODUCTION LOCALE**  
**MONTEBELLO**  
 1<sup>er</sup> FOOD TRUCK MAURICAIN  
 NAANs sur commande et GLACES ARTISANALES. Prestations à domicile.  
 0590 95 41 65 - hum.montebello@wanadoo.fr  
 Carrière - 97170 Petit-Bourg - Tél. : 0590 95 41 65 - hum.montebello@wanadoo.fr

**BOULANGERIE - PÂTISSERIE - TRAITEUR**  
**farine & vous**  
 boulangerie - pâtisserie - traiteur  
**Fabrication Artisanale**  
 Lundi vendredi : 6h-19h  
 Mercredi : 6h-18h - Samedi et Dimanche : 6h-12h  
 Roujol 97170 Petit Bourg 0590 38 01 55 - m.farine.et.vous@orange.fr

**LOCATION TOURISTIQUE**  
**Chris Vanille**  
 Location de bungalows et d'appartements  
**0590 81 40 32 0690 39 57 79**  
 Hauts de Carrère 97170 Petit-Bourg - contact@chrisvanille.com - www.chrisvanille.com

**BISCUITERIE**  
**PAJANIANDY Frères**  
**0690 93 54 38**  
**Bas Carrère 97170 PETIT-BOURG**

**REMOUQUAGE**  
**Ma As Auto Services**  
**0590 86 32 51 0690 40 26 77**  
 contact@my-as.fr  
**7j/7 - 24h/24**  
 Ancienne route Plage de Viard - 97170 Petit-Bourg

**Office de Tourisme de la Ville de Petit-Bourg**  
 Angie des rues Delgrès et Bel Air  
 otpetbourg@gmail.com  
**Office de Tourisme de Petit-Bourg**  
 Tél. : 0590 60 12 31 - Fax : 0590 94 52 87  
 Horaires d'ouverture  
 Lundi au vendredi : 8h30 - 13h / 14h - 16h30  
 Samedi : 8h30 - 12h